

# The Hero of Kazakhstan

Von Latharna

## Prolog: Kasachstan - Dezember

Prolog - Dezember

Das Grand-Pix Finale in Barcelona ist vorbei, Yuri Plisetsky ist der neue Weltmeister. Empfund ich so etwas wie Wut, Trauer oder Eifersucht? Nein, er ist mein Freund und legte sein Debüt bei den Senioren triumphal ab. Ich hatte mein Debüt in der Senior-Klasse ein Jahr zuvor und holte Bronze für Kasachstan.

Nach der Grand-Pix Final Feier ging es zurück in meine Heimatstadt, ich will bis zum ersten Vorentscheid im neuen Jahr härter trainieren als jeh zu vor. Yura hat mich dazu angespornt besser zu werden, mich mit Leib und Seele dem Eislaufen zu verschreiben.

Bis es mit dem tranig wieder los geht möchte ich die Welt bereisen und Freunde treffen.

Der Jahreswechsel stand unmittelbar bevor ich hatte noch einiges zu erledigen, ich will mit mir selbst ins reine kommen.

Bei dem Gedanken grinste ich leicht und legte noch ein paar Handschuhe in meinen viel zu vollen Koffer. Mit einem Schwung klappte ich den Kofferdeckel zu und musste dabei gewaltig auf den Koffer eindrücken um ihn zu zubekommen. Mit etwas gewallt und drücken ging dieser endlich zu.

Mein Ladekabel und Reisepass landeten noch in einer schwarzen Botentasche und ich zog meine Lederjacke an. Den Jahreswechsel werde ich mit meinen Freunden verbringen.

Yuri Katsuki, Victor Nikiforov, Christophe Giacometti und Yura.

Victor und Yuri wollten gemeinsam mit uns ihre Verlobung feiern, auch wenn es bei Yuri nicht ganz für Gold gereicht hat wollte Victor ihn heiraten.

Mit einem lauten poltern landet mein Koffer auf dem Boden, ich zog den griff aus der Vorrichtung des Trollis und hängte mir meine Tasche um die Schultern.

Nächster halt Russland!